

Con equipos de Conaf, Corma y Bomberos

Evalúan trabajo conjunto realizado en combate de incendios forestales

En un encuentro realizado en Concepción fueron analizados los avances alcanzados en los puntos priorizados durante la temporada a nivel regional.

Avanzar en coordinación y especialmente en la optimización del trabajo conjunto en prevención y combate de incendios forestales fue el objetivo central del encuentro denominado "Lecciones Aprendidas, Temporada 2024-2025" entre la Corporación Nacional Forestal (Conaf), las empresas socias de la Corporación Chilena de la Madera (Corma) y Bomberos de Chile.

La actividad, realizada en la sede regional de Bomberos en Concepción, reunió a equipos profesionales de incendios forestales de Conaf, Corma y sus empresas asociadas, más Bomberos, a fin de analizar los avances en cuatro pilares de trabajo priorizados tras la temporada 2024-2025.

Uno de los aspectos más destacados en este encuentro, durante el cual también se planificaron las tareas para la temporada 2025-2026, fue el avance logrado en el trabajo unificado en el combate de los incendios forestales.

El director regional de Conaf Biobío, Esteban Krause, al inicio de la jornada, señalando que "si bien hemos avanzado mucho,



El encuentro reunió a profesionales de las distintas instituciones relacionadas.

La labor conjunta de Conaf y Corma se viene desarrollando desde el año 2017 para mejorar la coordinación.

24/3/2022

aún tenemos mucho por hacer. Por ejemplo, en temas como la intencionalidad (...) tenemos que entender que los incendios son de todas y todos, sabemos dónde empiezan, pero no dónde terminan y, por lo mismo, es fundamental contar con espacios como éste".

Desde Corma, el presidente del departamento de Protección del Bosque, Ramón Figueroa, comentó que "si miramos cómo trabajábamos hace una década, veremos lo mucho que hemos

avanzado. Hoy somos conscientes de que solo con colaboración lograremos hacer las cosas bien. En la Región del Biobío hemos bajado en un 45% los incendios en 5 años y eso da cuenta de cómo obtenemos mejores resultados cuando el trabajo se realiza de manera coordinada".

En tanto, Roberto Araya, Punto Focal Operativo Regional de Bomberos de la Región del Biobío, destacó que "para Bomberos fue muy importante integrarse a este tra-

bajo que ya venían realizando Conaf y Corma, donde uno de los elementos más importantes, conjuntamente con conocernos y coordinarnos, es el perfeccionamiento que están teniendo nuestros bomberos, lo que nos permite ser más efectivo en el combate de los incendios forestales".

Este trabajo que se viene realizando desde el año 2017 ha permitido acercar a los equipos y mejorar la coordinación y la respuesta a la emergencia.